

名経大4人犬山をPR

市観光協が学生大使に任命

犬山市観光協会は、本年度の「犬山観光情報」をPRする「学生大使」に市内の名古屋経済大の女子学生四人を任命した。

市内唯一の大学である名経大と連携し、郷土愛を持った学生の視点でPRしてもらおうと、昨年度から始め、二年目。昨年度は名古屋市内で犬山をPRするなど、約二十件のイベントに參加した。

本年度は四月に選考会が開かれ、六人の応募者の中から、昨年度に続いて人間生活科学部四年の纏纏果菜さん、新たに経営学部三年の安藤玲緒奈さん、短期大学部二年の塚本万梨奈さん、人間生活科学部二年の鶴田侑里さんを選んだ。

短期大学部二年の塚本万梨奈さん、人間生活科学部二年の鶴田侑里さんは「早く犬山のことPRで頑張ります」と意気込みを見せた。任期は来年三月末まで。年間に二十件程度、犬山観光PRのイベントに参加する。

（金森篤史）
「犬山のPRで頑張りたい」と話す学生大使の
（左2人目から）安藤さん、塚本さん、纏纏
さん、鶴田さん『犬山市の名鉄犬山ホテルで
た観光協会の小川征一
う頑張ります』と意気
（金森篤史）



©中日新聞社 2014年5月23日号17面より